
 
 
 

10ª REUNIÃO DA CPA/ENFAM - 2024 

 

Às dez horas do dia catorze de agosto de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se os seguintes 

integrantes da Comissão Própria de Avaliação da Enfam: a Juíza Luiza Vieira de Sá Figueiredo, 

titular, representante do corpo docente e coordenadora da Comissão; o Juiz Federal José Luis 

Luvizetto Terra, titular, representante do corpo discente, o servidor Marco Alexandre da Silva e 

a servidora Maria Eveline Pinheiro Villar de Queiroz, titulares, representantes da Enfam. 

Participou também a servidora Jaqueline Mello da Secretaria de Gestão Administrativa, 

Orçamentária e Financeira, como secretária da Comissão. Gabriel Collaço justificou sua 

ausência. A juíza Luiza deu início à reunião com a análise do formulário de Avaliação Institucional 

para Discentes. Os membros da Comissão prosseguiram examinando as questões do formulário 

e realizando as devidas modificações pontuais, conforme apresentação de cada item. Em 

seguida, a juíza Luiza iniciou a leitura da Avaliação Institucional para Docentes e os membros da 

Comissão analisaram as perguntas e propuseram as alterações que consideraram pertinentes. 

Os instrumentos foram revisados e padronizados, dependendo das questões inseridas. A juíza 

Luiza iniciou então a análise das questões da Avaliação Institucional para Magistratura e as 

modificações foram realizadas de forma a padronizar o texto com a redação dos instrumentos 

anteriores. Finalizadas as análises dos três questionários, a juíza Luiza solicitou que a Eveline 

envie os demais instrumentos para deliberação em uma nova reunião. Jaqueline questionou se 

poderia publicar as atas das reuniões anteriores, tendo então a Comissão aprovado todas para 

publicação. Informou ainda que um dos membros da Comissão, representante da sociedade, 

passou a fazer parte da Enfam. Dessa forma, questionou se haveria outra pessoa para indicar ou 

se iriam esperar a nova gestão. Sugeriu consultar alguns docentes da Universidade de Brasília 

para que possam fazer a indicação à nova gestão. Por fim, marcaram a próxima reunião para o 

dia dezenove de agosto às dez horas. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às doze 

horas e nove minutos. 
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